



## Brisantes Derby der Badenliga in der Sporthalle Blankenloch

Badenliga Männer: Sonntag, 25. März 2018 17:30 Uhr Sporthalle Blankenloch

SG Stutensee-Weingarten : TV Knielingen

Im Mannschaftssport kommt es immer wieder zu besonderen Partien, die dann auch einen besonderen Verlauf nehmen. Jeder, der Handball, Fußball oder andere Ballsportarten betreibt, hat schon irgendwann einmal in einem Derby gestanden. Diese Art des Aufeinandertreffens zweier benachbarten Teams schreibt immer wieder neue Geschichten. In der Badenliga kommt es zu einer ganzen Reihe von Derbys und viele von ihnen haben in dieser Saison schon einen überraschenden Verlauf genommen. Im Handballkreis Karlsruhe gehören die Auseinandersetzungen zwischen der SG Stutensee-Weingarten und dem TV Knielingen sicher zu den Highlights in jeder Runde.

Trainer Steffen Bechtler und seine Truppe werden sich sicher nur ungern an das Hinspiel zwischen den beiden Kontrahenten erinnern. Die Situation, in der sich die beiden Teams aus Mittelbaden befanden, konnte unterschiedlicher nicht sein. Die Bechtler Sieben befand sich in einem Höhenflug und hatte gerade eine Serie von sieben siegreichen Partien hinter sich gebracht und schnupperte hinter Spitzenreiter HC Neuenbürg richtig Höhenluft. Anders sah es bei dem Traditionsverein aus dem Westen der Fächerstadt aus. Der TVK war mit 0:6 Punkten in die Runde gestartet, hatte sich dann mit einem Unentschieden und zwei Siegen etwas erholt, als es erneut drei Niederlagen in Folge hagelte. Die Frage nach dem Favoriten am zehnten Spieltag in der Reinhold-Crocoll-Halle in Knielingen schien sich alleine zu beantworten. Aber es lag eben das Derby an! Die Spielgemeinschaft erwischte einen schwarzen Tag und musste mit einer 32:22 Schlappe den Heimweg antreten. Der Turnverein hoffte zu diesem Zeitpunkt die große Wende eingeleitet zu haben.

Der weitere Verlauf der Runde bot für beide Mannschaften dann doch eine Reihe von



## Brisantes Derby der Badenliga in der Sporthalle Blankenloch

negativen Ergebnissen und so finden sich die beiden Kontrahenten in der Tabelle auf Rängen, die ihnen sicher nicht gefallen, denn es gab schon schönere Zeiten. Die Spielgemeinschaft nimmt aktuell den sechsten Rang ein und ist vor dem kommenden Sonntag, wo nun das Derby in der Sporthalle Blankenloch ansteht, auf keinen Fall der große Favorit. Knielingen hat sich in den letzten Begegnungen im Abstiegskampf etwas Luft verschafft, ist aber noch nicht endgültig in ruhigen Gefilden. Trainer Öz wird mit seinen Jungs hart darum kämpfen, den Sieg aus der Hinrunde zu wiederholen.

Trainer Bechtler hat in der Woche vor dem Derby alle Hände voll zu tun. In den letzten Wochen haben seine Jungs gegen Teams aus dem unteren Tabellendrittel sehr häufig Probleme bekommen, das eigene System durchzusetzen. Der Übungsleiter der SGSW hat aber schon nach der letzten Begegnung beim HSV Hockenheim betont, dass seine Mannschaft nun zuhause Wiedergutmachung in zweifacher Sicht betreiben muss. Zum einen will man die Partie in der Rennstadt schnell aus den Köpfen bekommen und zu alter Stärke zurückfinden, zum anderen will man gegen den TVK Revanche für das Hinspiel nehmen.

Die Mannschaft um Kapitän Marvin Morlock hofft natürlich, von den eigenen Anhängern möglichst viel Unterstützung zu bekommen. Eine vollgefüllte Sporthalle in Blankenloch, die der eigenen Mannschaft dann auch noch als achter Mann den Rücken stärkt, könnte das Vorhaben der Bechtler Truppe, wieder in die Erfolgsspur einzubiegen, mit Erfolg krönen.